

Communiqué de presse

Belleville-sur-Meuse, le 6 novembre 2025

Filien ADMR innove pour détecter les chutes

Filien, la téléassistance du réseau ADMR, lance une offre promotionnelle à l'occasion de la sortie de son nouveau détecteur de chute. Jusqu'au 31 décembre 2025, tout nouvel abonné bénéficie de deux mois offerts sur ce dispositif innovant, disponible partout en France. Ce nouveau modèle peut se porter au poignet ou autour du cou et intègre une technologie de détection de chute de dernière génération.

Un nouveau détecteur de chute, pensé pour les usages réels

Avec ce nouveau modèle, Filien ADMR franchit une étape dans la prévention des accidents domestiques. Il intègre une **technologie améliorée**, capable de distinguer de façon très performante une chute réelle d'un mouvement brusque. Il peut être porté **en bracelet ou en pendentif**, pour une intégration plus naturelle dans le quotidien. Ce choix d'usage est le fruit d'une **écoute attentive des besoins des abonnés** : des personnes âgées, pour qui la simplicité et la fiabilité sont essentielles.



« Ce nouveau détecteur de chute incarne notre vision de la téléassistance : une technologie discrète, utile et adaptée aux besoins de la vie quotidienne. » Hervé MEUNIER, Directeur général de Filien ADMR.

Une offre pour faciliter l'accès à l'innovation

Jusqu'au 31 décembre 2025, Filien ADMR propose **deux mois offerts** sur l'abonnement au détecteur de chute que ce soit avec son service de téléassistance à domicile (Filien Connect) ou mobile (Filien Mobilité). Cette offre est valable dans toute la France métropolitaine, pour tous les nouveaux abonnés.

Aujourd'hui, **près de 10 000 personnes** sont déjà équipées d'un détecteur de chute chez Filien ADMR qui prend en charge **40 000 chutes chaque année**. Ce lancement vise à élargir l'accès à une technologie performante, dans un contexte où les chutes restent un enjeu majeur de santé publique.

Les chutes, un risque quotidien pour les seniors

En France, **près de 2 millions de personnes âgées chutent chaque année**. D'après l'INSERM, **les chutes représentent 90% des accidents de la vie courante chez les plus de 75 ans**. Elles entraînent des hospitalisations, des pertes d'autonomie et **des décès, plus de 9 000 par an** selon Santé Publique France.

Les dispositifs de téléassistance de Filien ADMR offrent une **prise en charge rapide** et rassurent les proches aidants, qui sont souvent à l'origine de la souscription.

À propos de Filien ADMR :

Créé en 1988 par l'ADMR, premier réseau associatif de services à la personne, Filien ADMR accompagne les seniors et les personnes en situation de handicap grâce à des solutions de téléassistance innovantes. Reconnue pour son engagement social et technologique, l'entreprise est certifiée NF Service « téléassistance au domicile » depuis 2016, garantissant un service de qualité et de confiance.

Chiffres clés :

- *37 ans d'expérience, 100 salariés*
- *650 000 appels traités en 2024*
- *215 788 personnes équipées depuis le début de l'activité*
- *99% de satisfaction client (selon une enquête réalisée en 2025)*

Contact presse

Lorène BRAULT ELOY | lbrault@filien.com | 03 29 86 86 14 | 06 73 43 49 49